

Les petites constructions de Monsieur Huguenin

Encore un docteur ayant choisi la Vallée comme lieu de détente. Situation idyllique au bord de l'un de nos deux lacs. C'est là sans doute, dans cette belle maison, qu'à la retraite notre homme, s'adonna à sa passion, construire de petits chalets ou créer de petites sculptures en bois.

Rien qui ne casse des briques dans un premier coup d'œil. Et puis, contemplant ces œuvres avec plus d'attention, apparaît le côté sympathique et un peu naïf de cette production qui aurait bien pu passer à la benne même du vivant de notre artiste, sans l'intervention d'un « découvreur » auquel nous avons pu racheter quelques pièces.

Il faut reconnaître que les sculptures pouvaient rencontrer des formes les plus étranges, étant en ce domaine pas loin de la représentation de certaines formes de vie rencontrées sur des planètes lointaines lors de nos lectures en science fiction, en BD, cela va sans dire. Tout de cette production étrange voire inquiétante, n'aura pas été gardé.

Portons notre regard maintenant sur ses chalets et autres constructions plus techniques mais malgré tout très élaborées. Les heures que l'artiste put passer sur cette forme de création durent être innombrables. On trouve son bonheur là où on le veut, comme le soussigné par exemple à tenter de revisiter un passé vu et fixé sous toutes ses formes. Notre créateur lui, s'amusait à recréer certaines constructions rêvées sous forme de modèles réduits, Il y prêtait grande attention, allant jusqu'à créer de petits objets de ses mains et pouvant meubler une cuisine, une chambre, voire une salle de bain. Certains de ces petits objets par contre étaient achetés dans des brocantes ou dans des magasins spécialisés.

Le Patrimoine a enrichi ses collections avec quelques témoins de cette production qui méritait sans aucun doute la conservation, ne serait-ce que pour figurer dans les ensembles liés à l'enfance. Sachons toujours voir, et surtout respecter les œuvres des autres avec toute l'attention qu'elles méritent.

Monsieur Huguenin est entré dans les dépôts du Patrimoine par la petite porte, mais il y tient désormais sa place tout autant que les autres. Qu'il soit ici remercié d'avoir su être en quelque sorte et en sa retraite, très différent de tous ses confrères! On peut avoir été docteur, on a pu aussi avoir gardé la nostalgie de son enfance. C'est ici ce mérite.



Sculptures, les deux réchappées !



Dans le sens d'un décoration d'une maquette de chemin de fer.



Petite maison ordinaire.



La grande maison, vue générale.



Grande maison, étage supérieur.



Grande maison, petite chambre.



Grande maison, deuxième petite chambre.



Grande maison, salle de bains. La baignoire n'a pu qu'être achetée.